

## Tiene México poco desempleo en OCDE (Reforma 09/11/10)

Tiene México poco desempleo en OCDE (Reforma 09/11/10) Con esta alza, México registró incremento en desempleo por primera vez en 4 meses consecutivos. Foto: Archivo La tasa de desocupación nacional está dentro de las más bajas que se registran de la organización, según información de la OCDE Ulises Díaz Ciudad de México (9 noviembre 2010).- El porcentaje de desempleo que México tuvo en septiembre, de 5.3 por ciento, es menor al promedio que registra la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), de 8.5 por ciento. El registro de desocupación del noveno mes del año para el País es ligeramente más alto que el de agosto, cuando el indicador fue de 5.2 por ciento. Con esta alza, México registró incremento en desempleo por primera vez en 4 meses consecutivos. La tasa de desocupación nacional está dentro de las más bajas que se registran de la organización, según información de la OCDE. Con tasas menores que la del País, están Corea del Sur con registro de 3.7 por ciento, Países Bajos con 4.4 por ciento, Austria de 4.5 por ciento, Japón y Luxemburgo, ambos con 5.0 por ciento, y Australia con 5.1 por ciento. Durante septiembre, Estados Unidos tuvo desocupación de 9.6 por ciento, idéntico a agosto, mientras que Canadá de 8.0 por ciento y el Área Euro registró 10.1 por ciento. La OCDE elabora esta estadística con base en la tasa de desempleo abierta, que es el porcentaje de la población económicamente activa, que buscó empleo en el periodo de referencia pero no logró ocuparse y no distingue ocupación formal e informalidad.